
9月例会
今月は会員交流委員会！
切磋琢磨できる同世代の
連携強化でメンバーの絆
を深めました！！
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　　　　糸島交流事業/姫路交流事業　
　　　　　　　　　　　　　　　　　

まちづくり事業/9月例会
　　　　　　　　　　　　　　　　　

ビジネスセミナー、広報合同事業

まちづくり事業
今年のまちづくり事業は
高校生と本音で語り合いまし
た！！
マルシェも同日開催！！
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糸島交流事業
姫路交流事業
今年も『友好JC』『姉妹JC』
の絆を深める事業
となりました！！
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JC TIMES

ビジネスセミナー・広報合同事業ビジネスセミナー・広報合同事業
一条みすず様・斎藤真木様を講師にお招きし一条みすず様・斎藤真木様を講師にお招きし

2部構成にて事業開催！！2部構成にて事業開催！！



唐津市農業ボランティア唐津市農業ボランティア

唐津市農業ボランティア唐津市農業ボランティア
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唐津市農業ボランティア唐津市農業ボランティア

唐津市農業ボランティア唐津市農業ボランティア
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04 JCI糸島・JCI唐津交流事業
  　〜玄界灘に友情の架け橋を〜
　  糸島青年会議所さんとの交流事業！玄界灘JCとしての友情を
　　　今年もたくさん深めて来ました！！　　

        　　　　　　　　　　　
05 JCI姫路・JCI唐津交流事業　　　　　
　　本年度は姫路の地へ姉妹JCとして今年も両青年会議所の
　　　 絆を深めました！！

06 まちづくり事業
　　　 One More Step〜未来のからつづくり〜
            大人は分かってくれない！？高校生の本音
　　　 高校生と大人が本音で語り合いました！！

 マルシェ『ナガツキからつ市』
     まちづくり事業同日開催！！マルシェも開催しました！！
　　　　

08 佐賀ブロックアカデミー2023
　　 本年度の佐賀ブロックアカデミーは、JCプログラムの一つ　　
　　　『Purpose』セミナーの実施と、2025年度全国大会佐賀大会を控Purpose』セミナーの実施と、2025年度全国大会佐賀大会を控
　　　  え、佐賀の魅力を発信するためにアカデミー生による議案を作　　　  え、佐賀の魅力を発信するためにアカデミー生による議案を作
　　　  成し発表しました　　　  成し発表しました。。
 

09 9月例会
　　 今回の委員会タイムは会員交流委員会が担当！！
　　　 唐津青年会議所の絆をさらに今よりも深める委員会タイム
　　　 となっております。

10   ビジネスセミナー・広報合同事業
　　　本年度新たな試み！！指導力・経営開発委員会と総務広報委員
            会の合同事業を開催！

          NOW ON JC       
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JCI糸島・JCI唐津交流事業

今回4種目の
中から皆さん
が好きなもの
を選んで頂き
ました！皆さ
んイキイキさ
れてました。

9月3日（日）
糸島青年会議所との交流事業「アクティブ・エクスチェンジ2023in糸島
〜みんなだいちゅき！うちゅくしぃ！玄界灘JC〜」を開催いたしました。✨
今年は一味違う事業を展開しゴルフ、サバイバルゲーム、料理、ボウリングの、
4種目の中から好きなものを１つ選んでいただくシステムとなっており、
どの班もとても楽しそうに参加をされおり、親睦がさらに深まりました。✨
玄界灘JCとして交流をしてきたJCI糸島の皆様本当にお世話になりました。✨
友好JCとして更にお互いを高めあい今後も良い関係を築いていきたいと思います。✨✨

友好JCとして

懇親を深めました。
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今回本年度の
JCI姫路の新
入会員さんが
議案作成をし
実際にその事
業で交流を行
いました。

NEWSLTR 5             JCI KARATSU JC TIMES

9月9日10日（土、日）
本年度の公益社団法人姫路青年会議所との交流事業は兵庫県姫路の地へ行ってき
ました。JCI姫路の新入会員さんが考えた事業を一緒に行うという貴重な体験を
させていただきました。
カードゲームやチャンバラなど工夫を凝らした事業にJCI唐津も交流をしながら
楽しむことができ刺激をいただける機会となりました。
2日目には、クルージングや美味しい料理などお酒も酌み交わし、今まで築き上
げてきた友情を更に強固なものにする事ができたと思います。

姉妹JCとして

懇親を深めました。

JCI姫路・JCI唐津交流事業



One More Step〜未来のからつづくり〜
　　　　　　　　　　　　　大人は分かってくれない！？高校生の本音
9月16日(土)9月16日(土)
「からつ」は唯一無二の故郷であり、住み暮らす私たちにとってはかけがえのない土地です。しか「からつ」は唯一無二の故郷であり、住み暮らす私たちにとってはかけがえのない土地です。しか
し昨今の若年者の流出、産業規模の縮小、出生率の低下などを鑑みるに「からつ」から転出する方し昨今の若年者の流出、産業規模の縮小、出生率の低下などを鑑みるに「からつ」から転出する方
にとっては生活し、働いて、子どもを育てていく環境として「からつ」が魅力ある地域であるとはにとっては生活し、働いて、子どもを育てていく環境として「からつ」が魅力ある地域であるとは
言い難いのが現状です。行政も現状を危惧して課題に取り組んでいますが、単独での解決には限界言い難いのが現状です。行政も現状を危惧して課題に取り組んでいますが、単独での解決には限界
があり、市民・団体と産業界の協力が求められます。そこで、団体の垣根を越えて「からつ」のたがあり、市民・団体と産業界の協力が求められます。そこで、団体の垣根を越えて「からつ」のた
めに一丸となるために、活動発表と座談会を行いました！高校生の新鮮で率直な意見を聞くことがめに一丸となるために、活動発表と座談会を行いました！高校生の新鮮で率直な意見を聞くことが
でき、これからの「からつ」のことを考えるいい機会になりました。でき、これからの「からつ」のことを考えるいい機会になりました。

まちづくり事業まちづくり事業
NEWSLTR6 BE BETTERJC TIMES
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『ナガツキからつ市』
9月16日(土)9月16日(土)

まちづくり事業同日「からつ」は住み暮らす私たちにとって、たくさんの魅力にあふれる地域でまちづくり事業同日「からつ」は住み暮らす私たちにとって、たくさんの魅力にあふれる地域で
す。しかし地域の魅力が十分に認知されておらず、市外での暮らしに魅力を感じているのが現状です。しかし地域の魅力が十分に認知されておらず、市外での暮らしに魅力を感じているのが現状で
す。まずは「からつ」の魅力を発信できる場が必要であると考え、マルシェを行いました。す。まずは「からつ」の魅力を発信できる場が必要であると考え、マルシェを行いました。
今回は大人も子どもも楽しめる47店舗にご協力いただき、まちづくり事業を盛り上げてもらいまし今回は大人も子どもも楽しめる47店舗にご協力いただき、まちづくり事業を盛り上げてもらいまし
た！前日準備では大雨、雷雨で途中準備が中断となり、当日も雨予報で心配しておりましたが、天た！前日準備では大雨、雷雨で途中準備が中断となり、当日も雨予報で心配しておりましたが、天
気も回復し快晴となり大いに賑わいました。気も回復し快晴となり大いに賑わいました。
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9月18日(月)9月18日(月)

公益社団法人日本青年会議所九州地区佐賀ブロック協議会より、第2回佐賀ブロックアカデミーが開公益社団法人日本青年会議所九州地区佐賀ブロック協議会より、第2回佐賀ブロックアカデミーが開
催されました。まずJC公式プログラムである『Purpose』を受講しました。Purpose＝目的、JCにお催されました。まずJC公式プログラムである『Purpose』を受講しました。Purpose＝目的、JCにお
ける目的、自分自身の人生についての目的を学ぶセミナーでした。そして第1回佐賀ブロックアカデける目的、自分自身の人生についての目的を学ぶセミナーでした。そして第1回佐賀ブロックアカデ
ミー時に発表された課題である『魅力で溢れる佐賀！』をテーマに各グループで事業計画の発表をミー時に発表された課題である『魅力で溢れる佐賀！』をテーマに各グループで事業計画の発表を
行いました。2025年に全国大会佐賀大会が行われるため、それに向けた『魅力で溢れる佐賀！』を行いました。2025年に全国大会佐賀大会が行われるため、それに向けた『魅力で溢れる佐賀！』を
テーマに6月から実際に計画議案を作成しました。実際に発表し、それぞれ佐賀の魅力について考えテーマに6月から実際に計画議案を作成しました。実際に発表し、それぞれ佐賀の魅力について考え
た議案ができ唐津のメンバーもみんな頑張って発表を行っていました。今回のブロックアカデミーた議案ができ唐津のメンバーもみんな頑張って発表を行っていました。今回のブロックアカデミー
で、JC活動・運動をさらに加速させる良い機会でした。で、JC活動・運動をさらに加速させる良い機会でした。

佐賀ブロックアカデミー2023佐賀ブロックアカデミー2023
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9月例会9月例会
9月21日(木)
例会等がハイブリットから現地開催になり、これ
までの非対面での活動を余儀なくされたなかで、
関係性の希薄化、そしてそこから担当以外の事業
への興味がなくなり、唐津青年会議所メンバーと
しての主体性がなくなっていることが出席率の低
下という結果に出てきています。
9月例会委員会タイムでは切磋琢磨できる同世代の
連携を強化するためにも、十人十色ゲームや思い
やりタイムを通して、相手の気持ちに寄り添い、
より相手を理解していくことで、唐津青年会議所
メンバーの絆を深めました！
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9月28日(木)9月28日(木)9月28日(木)9月28日(木)

第1部『ゼロからはじめるSNS活用セミナー』第1部『ゼロからはじめるSNS活用セミナー』
当日は一般参加者82名！佐賀県各会員会議所、友好JC糸島青年会議所、遠方より飯塚青年会議所の当日は一般参加者82名！佐賀県各会員会議所、友好JC糸島青年会議所、遠方より飯塚青年会議所の
皆様35名！メンバー合わせて総勢約170名の方に来て頂きました。当日は2部構成となっており、まず皆様35名！メンバー合わせて総勢約170名の方に来て頂きました。当日は2部構成となっており、まず
第1部では『ゼロからはじめるSNS活用セミナー』と題しまして斎藤真木氏を講師にお招きし、ここ第1部では『ゼロからはじめるSNS活用セミナー』と題しまして斎藤真木氏を講師にお招きし、ここ
数年で、生活には欠かせないSNS！皆様も一度は試聴したり、投稿されたことがあると思います。数年で、生活には欠かせないSNS！皆様も一度は試聴したり、投稿されたことがあると思います。
今この現代広報の主流でもあります、SNSの基礎知識やアルゴリズムなど、今何がSNSで注目され今この現代広報の主流でもあります、SNSの基礎知識やアルゴリズムなど、今何がSNSで注目され
ているか、なぜ今SNSが必要なのか、SNSで何ができるのかなど、活用・運営方法を学ぶセミナーているか、なぜ今SNSが必要なのか、SNSで何ができるのかなど、活用・運営方法を学ぶセミナー
となりました。今回の1部のセミナーを受けて頂きまして、プライベートや会社にてすぐにでも活用となりました。今回の1部のセミナーを受けて頂きまして、プライベートや会社にてすぐにでも活用
出来る内容で、皆さんの魅力を爆上げ出来るセミナーでした。出来る内容で、皆さんの魅力を爆上げ出来るセミナーでした。

ビジネスセミナー・広報合同事業ビジネスセミナー・広報合同事業



NEWSLTR 11GENERAL AFFAIRS AND PUBLIC RELATIONS COMMITTEE JC TIMES

ビジネスの新たなスタンダード〜あなたの魅力を爆上げする方法〜ビジネスの新たなスタンダード〜あなたの魅力を爆上げする方法〜

第2部『今からできるマネジメント活用セミナー』第2部『今からできるマネジメント活用セミナー』
第2部では『今からできるマネジメント活用セミナー』と題しまして一条みすず氏を講師にお招き第2部では『今からできるマネジメント活用セミナー』と題しまして一条みすず氏を講師にお招き
し、第1部にて、SNSの基礎知識やアルゴリズムなど活用・運営方法を学ぶセミナーを行っていただし、第1部にて、SNSの基礎知識やアルゴリズムなど活用・運営方法を学ぶセミナーを行っていただ
きましたが、まさに今そのSNSを存分に活用し自身の魅力を発信され、SNS総フォロワー数10万人以きましたが、まさに今そのSNSを存分に活用し自身の魅力を発信され、SNS総フォロワー数10万人以
上と多方面でご活躍されています。また九州一の歓楽街 中洲にて「Club K」を筆頭に3店舗経営され上と多方面でご活躍されています。また九州一の歓楽街 中洲にて「Club K」を筆頭に3店舗経営され
ており、この経験と先進のソーシャルメディア術と優れた統率力でお客様に最上のおもてなしを提ており、この経験と先進のソーシャルメディア術と優れた統率力でお客様に最上のおもてなしを提
供し続ける一条みすず氏の経験をもとに経営術（マネジメント）や効果的な広告宣伝（ソーシャル供し続ける一条みすず氏の経験をもとに経営術（マネジメント）や効果的な広告宣伝（ソーシャル
メディア活用術）を学ぶことができたセミナーとなりました。メディア活用術）を学ぶことができたセミナーとなりました。



インスタグラムやってます！

唐津青年会議所の

「今」を発信しています。

チェック！チェック！

ホームページにも

今回の記事掲載してます。

過去のニュースも

ご覧いただけます！

チェック！チェック！

JC TIMES GENERAL AFFAIRS AND PUBLIC RELATIONS COMMITTEE


